

team

# 仙台三高だより

Vol. 2 令和元年6月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: sensan@od.myswan.ed.jp



## 気持ちも新たに、三高探究の日 ~研究成果を堂々と発表~

5月21日(火) 本校大講義室・書道室・美術室・各教室にて

本校の探究活動の成果を発表する「三高探究の日」が行われました。昨年までの「三高探究の日」をさらにバージョンアップして、今年では理数科2クラス27題に加え、普通科6クラス52題、計79題の発表がありました。昨年に引き続き、東北大学工学部工学研究科の安藤晃先生や産業技術総合研究所の富永淳二先生をはじめとする7名の来賓の方々から多くの指導・助言をいただき、実りある研究発表となりました。さらに、本校と姉妹校を結んでいる国立台湾師範大学附属高級中学校の生徒29名・教員3名が来校し、英語による研究発表が5題も行われ、今後の研究や発表に向けて、大いに刺激を受ける良い機会となりました。



### ★下山 凌空 さん(3年:郡山中出身)

この三高探究の日は、理数科にとって最大のイベントといっている程重要なものであり、多くの生徒がこの日のために準備を重ねてきました。私自身もこの日までに相当な時間をかけて準備してきました。当日は無事に発表を終えることができ、心なしか教授との議論も楽しんで行うことができた気がします。ここで学んだことを無駄にせず、今後の研究や高校生活などに生かしていきたいと思います。

### ★丸谷 里歩 さん(2年:五橋中出身)

今年の探究の日では、去年よりも先輩たちの発表が色濃く目に映りました。先輩方の発表は堂々としていて、研究の内容を全員がしっかりと把握していると感じました。一年後に同じように発表すると考えてみると問題点が見つかり、改めて自分たちの未熟さを実感しました。この機会に感じ取ったことを活かして改善できることから変えていきたいと思います。

## 登校時一声運動~さわやかな春風と共に~

5月9日(木) 正門・駐輪場にて

今年で9年目を迎える恒例の登校時一声運動・マナーアップ運動が、PTAの方々のご協力のもと行われました。それぞれがお忙しい中、15名の保護者が参加し、登校する三高生へ澆刺とした挨拶を行い、生徒も元気に挨拶で応えていました。保護者、生徒双方にとって、さわやかな一日の始まりとなる活動でした。



## 東北大学工学部研修会

5月22日(水) 14:00~16:00

2年生理数科の生徒による東北大学工学部研修会が上記の日程で行われました。工学部の5学科の20コースに分かれて、教授による研究内容についての説明や研究室見学のほか、大学院生による懇談会もあり、充実した時間を過ごしていました。参加生徒は、高度な研究内容に対して、質問しようと努力している姿が印象的でした。



応用物理学コース

社会基盤デザインコース

# 感動のステージに拍手喝采 ～文化部の活躍 in G.W.～

## 吹奏楽部 第31回定期演奏会

5月5日(日) 18:00～ 東京エレクトロンホール宮城大ホール

今年も吹奏楽部の「第31回定期演奏会」が上記の日程で行われました。今年、夢の世界をテーマに、ディズニーやチャップリン、宮崎駿、ドラマの主題歌など幅広い選曲を用意し観客を楽しませました。また、元劇団四季団員の金平真弥さんをゲストに迎え、ミュージカルの表現力・歌唱力に触れ、十分に堪能できる良い機会となりました。



### ☆定期演奏会を終えて 吹奏楽部 部長 金田 もえ子さん(2年・吉成中出身)

吹奏楽部では、5月5日に第31回定期演奏会本番を迎えました。今年も1,000人を超えるお客様に來場いただき、多くの人に吹奏楽の良さを伝えることができたと思います。半年以上かけて準備してきたこの定期演奏会は、3年生との最後のステージでした。寂しい気持ちもありますが、これからは私たち2年生が部を引っ張っていくのだと自覚を持って頑張りたいです。

## 勝利のために、仲間のために

### 県総体壮行式

5月10日(金) 本校体育館にて

県総体に向けて、出場する運動部各部の壮行式が上記の日程で行われました。県総体は、多くの3年生部員にとって高校生活の部活動の集大成となる大会であり、誰もが引き締まった表情で式に臨んでいました。三高生が一丸となった大迫力の応援により、選手の気合いも最高潮となりました。

## 三高の未来を創る

### 前期生徒総会

5月17日(金) 本校体育館にて

前期生徒総会が行われ、委員会の活動予定や部活動の予算、生徒たちの貴重な意見などについての話し合いが行われました。



### 県総体に向けて

#### 女子バレーボール部 部長

#### ★外館 綾苗さん(3年・八木山中出身)

私たち女子バレーボール部は、北村先生のご指導のもと日々練習に励んできました。私たち3年生にとって集大成となる今回の大会では、悔いの残らないプレーをし、1つでも多く勝てるようにチーム全員で頑張っていきます。応援よろしくお祈りします。



### 県総体に向けて

#### 柔道部 副部長

#### ★田中 裕人さん(3年・成田中出身)

私たちはこの県総体に向けてやるべきことはやってきました。あとはみんながこれまでの練習の成果を全力で出し切り、悔いの残らない柔道をします。みなさんの応援、よろしくお祈りします。



## 6月の予定



- 1日(土) 高校総体(～3日)
- 3日(月) 振替休業日
- 4日(火) 振替休業日
- 6日(木) 総体報告会、東北・全国大会壮行式、職員研修
- 7日(金) 1年進路講演会、3年進研マーク模試(～8日)
- 11日(火) 防災避難訓練
- 12日(水) ステッカー点検
- 13日(木) 前期中間考査(～18日)、自転車一斉点検
- 17日(月) 教育実習(～7月5日)
- 19日(水) 学校評議員会、PTA役員会、教育振興会役員会、
- 21日(金) 1年交通安全講話
- 22日(土) 盛岡三高定期戦(野球部)
- 24日(月) 理数科講演会
- 25日(火) 芸術鑑賞会(於:仙台銀行ホールイブズミティ21)
- 29日(土) 2・3年PTA前期研修会
- 30日(日) 1年PTA前期研修会



出場する部員たちが一堂に整列



届け! 応援団の熱きエール